

FLEURS DE BACH

Petit historique d'abord...

- Créée par le Docteur Edouard Bach (1886-1936), médecin bactériologiste, pathologiste et chirurgien anglais.
- En 1919, il s'inspire de l'homéopathie et commence des recherches dans l'utilisation des plantes pour s'adresser aux **causes émotionnelles de la maladie**.
- Il découvre et expérimente **38 élixirs floraux** jusqu'en 1936, nommées les « Fleurs de Bach ». Il confie son travail à ses assistants Nora Weeks et Victor Bullen qui fondent le Centre Bach.
- **Le Centre Bach** continue de perpétuer le travail du Dr Bach, selon les souhaits qu'il a émis et valide les agréments des conseillers formés dans plus de 60 pays du monde.

*Les
Fleurs
de
Bach.*

En pratique....

Le conseiller accompagne chaque personne de manière individuelle. Il veille à **faciliter l'expression émotionnelle de chacun** et à l'issue de l'entretien, propose la ou les fleurs dans un flacon, qui vont agir en douceur pour rétablir l'harmonie et l'équilibre émotionnel, à prendre par voie orale et ou application locale.

Cette méthode d'aide, simple, naturelle et efficace, est utilisée comme **soutien ponctuel** (examen, déménagement, changement professionnel....) ou pour vous **accompagner dans les moments de vie plus difficile** (stress, séparation, problèmes relationnels, deuils, licenciement...)